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Pau Gasol devia afundar e ficar zangado. Com Artest e Bynum a jogarem de forma
inconsistente, Pau tem de assumir o jogo para que os Lakers possam ganhar o campeonato.

  

    

  

Contra Toronto, ele falhou um lançamento na passada, que facilmente poderia ter afundado.
   
  Pau é um dos mais talentosos homens grandes na NBA. Mas neste momento, ele não parece
feliz. No mesmo jogo frente aos Raptors, Gasol apanhou uma falta técnica por protestar uma
eventual falta sofrida. Acabou o jogo com 4 em 11 de lançamentos de campo. Contra Charlotte
fez apenas 5 em 14.

  

Ele tem tanto talento, mas precisa de jogar com mais intensidade. Sei que ele não é um
jogador muito agressivo, mas ele não se pode dar ao luxo de passar o jogo todo a ser
empurrado.

  

Normalmente, o Pau joga muito melhor do que está a fazer actualmente. Ele parece que
desaparece dos jogos e joga de uma forma lenta, tanto a poste baixo, como na transição
ofensiva. Com o seu tamanho, é um dos jogadores mais versáteis na NBA e sei que vai
melhorar, mas neste momento ele está a vacilar.

  

Até ao momento, a sua percentagem de lançamentos de campo é de 51%, um valor
relativamente baixo para um jogador do seu tamanho. Ele queixa-se que recebe pouco a bola a
poste baixo; Mas sabes que mais, Pau? Primeiro, tens que marcar mais alguns lançamentos.
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